

IPC LA TASA INTERANUAL SE SITUÓ EN EL 4%

# Los precios dieron un respiro en el mes de mayo

Bebidas alcohólicas, tabaco y vivienda fueron los productos que más encarecieron los costes finales

Eye  
C-LM

Los combustibles hicieron que el IPC no variara en mayo y se situara en tasa interanual en el 3,5%, tres décimas menos que en abril, la primera bajada desde hace ocho meses, una tendencia que Economía confía en que se mantenga hasta final de año. Así, el secretario de Estado de Economía, José Manuel Campa, previó una posible caída de la tasa interanual de inflación también en el mes de julio, al estar ya mitigado el efecto de la subida del IVA y de los impuestos de los carburantes que entró en vigor el mismo mes del año anterior.

El Instituto Nacional de Estadística (INE) explicó que en el descenso anual destacó el grupo de transporte, con una tasa del 7,9%, casi un punto y medio por debajo de la de abril, debido a los precios de los carburantes y en menor medida al de los automóviles.

También hubo descensos en ocio y cultura, con una bajada anual de más de un punto y una tasa del -0,6% en mayo, en tanto que la vivienda, con una tasa del 7,6%, fue cuatro décimas menor a la de abril, por el descenso de los precios del gasóleo para calefacción.

Por su parte, en Castilla-La



Las bebidas alcohólicas en la Región fue de lo que más encareció los precios.

## BAJADAS En el descenso anual destaca el grupo del transporte

Mancha los precios se mantuvieron invariados entre abril y mayo, con lo que la tasa interanual arroja un crecimiento del 4%, el más alto entre el conjunto de regiones españolas.

Bebidas alcohólicas y tabaco, y vivienda han sido las rúbricas que más se encarecieron en el último año en Castilla-La Mancha, un

15,6% y 10,4%, respectivamente. Por contra, medicina y ocio y negocio fueron los grupos que registraron unos menores incrementos interanuales en sus precios, con cuatro y tres décimas de incremento, respectivamente.

## Inflación subyacente

En este contexto, la tasa anual de inflación subyacente (la que no tiene en cuenta ni los alimentos elaborados ni los productos energéticos) se situó al finalizar mayo en el 2,1% en Castilla-La Mancha, la misma que la registrada de media en el conjunto del territorio nacional.

Cecam considera que estos datos continúan siendo

muy negativos, y que es previsible que la inflación mantenga una tendencia descendente en lo que queda de año.

UGT CLM recomienda "no bajar la guardia ante los datos de la inflación registrada el último mes, que se enmarca, no obstante, en una tendencia alcista en la evolución del Índice de Precios al Consumo (IPC)".

Funcas ha señalado que a bajada de la inflación en mayo obedece fundamentalmente a la bajada de los productos energéticos y, en menor medida, a la corrección sufrida por los componentes de servicios ligados al turismo.

IMPORTE 5,66 EUROS EL METRO CUADRADO



El precio del alquiler bajó ligeramente en mayo.

## Ligera bajada en el precio del alquiler

Albacete es la provincia que lidera el ranking de caídas con un descenso del 0,5%

Eye  
C-LM

El precio medio de la vivienda en alquiler en Castilla-La Mancha registró en el mes de mayo una leve caída de un 0,1% y situó este valor en 5,66 €/m<sup>2</sup> al mes, según los datos del portal inmobiliario fotocasa.es. Este precio se establece un 27,9% por debajo de la media española que en mayo fue de 7,86 €/m<sup>2</sup> al mes.

En cuanto al ranking de CC.AA. con el precio medio de la vivienda en alquiler más bajo en mayo, Castilla-La Mancha ocupa la segunda posición, sólo superada por Extremadura que registró un precio del alquiler de 4,99 €/m<sup>2</sup> al mes. Castilla-La Mancha regis-

tró su máximo histórico en el precio de la vivienda en alquiler en noviembre de 2007 cuando alcanzó un valor medio de 7,24 €/m<sup>2</sup> al mes. Desde esa fecha ha acumulado un descenso de un 21,8%.

La provincia castellano-manchega de Cuenca destacó en mayo por subir un 5% el precio del alquiler. Esta subida contrasta con la caída de un 6,3% que registró en abril. Debido a este incremento mensual, el precio medio del alquiler en esta provincia se situó en 5,35 €/m<sup>2</sup> al mes.

Por el contrario, la provincia de Albacete registró la caída más fuerte de la región en el precio del alquiler, un 0,5%. Aunque la caída es ligera en comparación con la fuerte subida de Cuenca, esta provincia situó un precio medio de la vivienda en alquiler en 5,79 €/m<sup>2</sup> al mes.

**CEMEX**

**100**  
AÑOS

**JUNTOS HACEMOS HISTORIA**

Fábrica de Castillejo